

Comienza la campaña de prevención de consumo de alcohol y drogas en fiestas

29/05/2018



Bajo el eslogan "Si te pasas, te lo pierdes", las concejalías de **Servicios Sociales, Cultura y Fiestas** colaboran en la puesta en marcha de una campaña de prevención de **consumo de alcohol y drogas** durante las fiestas de Moros y Cristianos. La campaña comenzó ayer el lunes 28 de mayo y se prolongará durante los próximos días con actuaciones presenciales en los institutos de la ciudad para recordar que la **mejor manera de controlar y evitar situaciones de riesgo derivadas** del consumo de alcohol y drogas durante las fiestas es no consumir.

Esta actuación se completa con el **reparto de chapas y tarjetas con diez consejos preventivos** el jueves 7 de junio en la Plaza Mayor, de 19 a 22 horas. En estas tarjetas se incide en que la edad mínima para comprar

alcohol en fiestas son los 18 años, puesto que "**la Comunidad Valenciana es donde se da un porcentaje superior de consumo de alcohol entre menores**", ha señalado la edil de Cultura, Nieves López. También se repartirán **carteles y preservativos en cuartelillos** de toda la ciudad pues "nos preocupa el consumo de alcohol entre los jóvenes y por ello es importante **concienciar de los riesgos que conlleva y del hecho de que hay que beber con moderación**", ha añadido la responsable de Cultura. En las tarjetas se recuerda que es importante **no experimentar con drogas ilegales, no molestar con gritos ni ruidos innecesarios**, no conducir la moto o bici si se bebe o llamar al teléfono 112 en caso de situaciones de emergencia.

